

令和4年度

よく学び力をつける子 友達となかよくできる子 はつらつと体をきたえる子



とよはる

みんな友達 豊かな心 あふれる意欲

<http://schit.net/kasukabe/estoyoharu/>

春日部市立豊春小学校

学校だより 2月号

児童数 556人

春日部市道順川戸 37-1

令和5年2月1日

好奇心いっぱいの豊春っ子

～興味のあることには「全力」で取り組み、自分の力を出し切ろう～

校長 松原秀樹

迎える2月4日は立春で、暦の上では春となります。しかしながら、大寒から底冷えの日が続き、1年の中で一番厳しい時季となっています。先週は大寒波が到来し、中庭の観察池の水が凍りました。好奇心旺盛の豊春っ子は、凍った表面を押してみたりたたいたり、足でけてみたりしていました。「乗っても大丈夫かな？」そんな心の声が聞こえてきそうです。「落ちたら大変だから乗りませんよ」と注意しながらも、子ども達の好奇心旺盛な姿を見ていると、なんだかうれしくなりました。1年生と2年生が球根を植えた青の植木鉢に毎朝水をあげているのですが、「校長先生、凍っていて水が出ません」「(ペットボトルの中の氷を見せながら)周りは凍っているのに中は溶けてます」とか、大騒ぎで報告に来てくれます。細長く凍った氷柱を取り出して、眺めたりさわったりしています。季節を感じている姿が愛おしくなります。

教室をのぞくと、3年生が磁石の勉強をしていました。身近なもので何が磁石につくのか予想を立てています。はさみ、空き缶、クリップ、1円硬貨、10円硬貨、100円硬貨などです。これまでの生活経験や友だちの情報をもとに予想を立てています。「お金はつくと思う？」と聞くと「100円はつくけど、10円はつかない」。理由を聞くと「100円は光っているけど10円は光っていないから。」なるほど良いところに目をつけています。「磁石は鉄につく」事実をものさしとして、磁石につくものにつかないものかを考える姿は、とても知的であり楽しそうでもありました。

有名な物理学者であるアルベルト・アインシュタイン（相対性理論などを提唱しノーベル物理学賞を受賞）は「私に特別な才能はありません。非常に強い好奇心があるだけです。」と述べています。好奇心は自主性や粘り強さを身につけます。また、さまざまな課題を見つけ解決へと導く原動力となります。学校でも授業の始まりの部分（導入と言います）に力を入れて児童の興味関心を高めようとさまざまな試みをしてありますが、自然の現象に勝るものはありません。御家庭でも好奇心を高める取り組みをぜひやってみてください。一番良い方法は、親が好奇心を持つことだそうです。また、本や新聞を読んで情報を広げることも良いそうです。

1日早い2月の朝会では何事にも「全力」で取り組むこと、自分の力を出し切ること話をしました。自分の持っている力を常に出し切っていると成長の幅が大きくなります。好奇心を持ち自分の力、才能を出し惜みせず「全力」を出し切りたいと思います。

寒い中での安全ボランティア活動、子どもたちの見守りの御協力に感謝いたします。今月もどうぞよろしくお願いたします。



1月の教育活動より



○校内書きぞめ競書会 1月11日(水)・12日(木)

1月11日(水)、12日(木)に、3～6年生の児童が、書きぞめ競書会を行いました。児童は、これまでの練習の成果を発揮することができました。また、1月18日(水)～20日(金)に校内書きぞめ展を行い、保護者の皆様にも公開しました。



○ショート避難訓練 1月19日(木)昼休み

緊急地震速報による避難訓練を昼休みに実施しました。子どもたちは、場に応じた第一次行動を取ることができました。



○なわとび大会に向けて

2月のなわとび大会に向けて、体育朝会で長縄跳びの練習を始めました。体育の授業でも各クラスで取り組んでいます。



○6年生 租税教室 1月25日(水) 2校時 体育館

春日部税理士会から税理士さんをお招きして、6年生が租税教室を行いました。児童は、社会科の授業でも学習した、納税することの大切さや税金の使い道等、税理士さんからお話を伺ったり、DVDを視聴したりして学びました。子どもたちは、1億円が1万円札で10kg分であることを知り、とても驚いていました。また、実際に1億円分のおもちゃのお金を持って、その重さを実感することができました。児童は、想像もつかなかった重さに驚いていました。



○給食費公会計化に伴う、学級費等の口座振替について

今年度まで、学級費等の口座振替を年間で9回行ってきましたが、次年度より、学期に1回、年間3回程度を考えています。引き続き、学級費やPTA会費等は埼玉懸信用金庫より口座振替を行いますので、口座を解約しないでください。

○令和5年度の日課表について

令和5年度の日課表を全てB日課にします。

○学校への登校時間について

「豊春小学校のやくそく」では、登校時間は、7時50分～8時00分までとなっております。通学班編制後より、7時50分～8時05分までとして時間を徹底していきたいと思っております。御協力よろしくお願いたします。

